

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Riño XII-Núm. 3.266

Ceuta, Miércoles 25 de Abril de 1945

Ejemplar 25 cts

EDITORIAL

JUSTICIA ESPAÑOLA

Nuevamente España sale al paso de tendencias informaciones políticas, basadas unas veces en la mala inteligencia y casi siempre con evidente intención, en la que se procura a todo trance, desvirtuar el prestigio de nuestro régimen, achacándosele sistemas y procedimientos que están muy lejos de presidir su serena y españolisima tarea. Caudillo todavía el equívoco de la supuesta ayuda suministrada por nuestra Patria a los puertos alemanes del norte, se acumula ahora contra ella, una acusación de política penitenciaria interior. Se dice, recientemente, en una carta al "The Times", que España emplea contra los enemigos del régimen, el mismo sistema nazi de la Gestapo.

Semejante afirmación no tiene sentido. La justicia se ejerce en nuestra Patria y cualquiera puede advertirlo bajo normas y códigos exclusivamente españoles. Los delitos contra el orden público y los crímenes del terrorismo, han sido juzgados con arreglo a las leyes anteriores al 18 de julio de 1936. No tiene, pues, la justicia española, un criterio extranjero ni mucho menos, inspira sus fallos, un propósito vengativo. Sus veredictos, por el contrario, se basan junto al mantenimiento de una severidad necesaria para defender intereses supremos amenazados en un amplio y generoso espíritu cristiano, inspirado en las normas del Caudillo Franco, que sólo desea la paz en los espíritus españoles; la concordia, el espíritu de trabajo y la colaboración nacional. Este es el sentido de nuestra Justicia y el de nuestros códigos, para nada influenciados por ningún sistema político del exterior.

Quede bien claro.

Cortes Españolas

Madrid, 24.—El día primero se reunirá la Comisión de Hacienda de las Cortes a las diez y media de la mañana, para dictaminar sobre el proyecto de ordenación financiera de la Guinea española y el Contrato de la Telefonía.

El día 3, a las once, se reunirá la Comisión de Gobernación que entiende en el proyecto de ordenación de solares.—CIFRA.

Stettinius, Eden y Molotov llegan a San Francisco

Hicieron el viaje por separado. Las conversaciones sobre la cuestión polaca continuaron hasta última hora.

Truman se entrevistó con el comisario de Asuntos Exteriores ruso

Washington, 24.—Stettinius, Eden y Molotov marcharon a San Francisco, en avión por separado esta mañana temprano. El último en emprender el viaje fué Molotov.—EFE.

Washington, 24.—La Casa Blanca ha anunciado que las conversaciones entre Eden, Stettinius y Molotov, prosiguen. El comunicado dice que Truman ha recibido dos veces a Molotov y Eden. Stettinius confiere con Molotov y Eden sobre la cuestión polaca y otros extremos relacionados con la Conferencia de San Francisco. En vista del poco tiempo que queda a los tres ministros de permanencia en Washington, añade el comunicado, y para permitir que Molotov pueda consul-

El mariscal Petain

se entregará a los tribunales FRANCESES

SOLICITÓ PERMISO PARA ATRAVESAR SUIZA, CAMINO DE SU NACION

«Durante su estancia en Alemania, fué siempre considerado como cautivo»

Berna, 24.—El mariscal Petain va a ser devuelto a Francia por mediación de Suiza, se comunica oficialmente, según anuncia la United Press.—EFE.

Berna, 24.—El mariscal Petain ha solicitado del Consejo Federal Suizo permiso para que en compañía de su esposa y de un pequeño grupo de acompañantes se le deje atravesar Suiza desde la frontera oriental hacia Francia, con el fin de entregarse a los Tribunales franceses de Justicia.

El Consejo Federal ha accedido a su petición.

El mariscal Petain espera en Suiza instrucciones del Gobierno francés sobre la hora y el lugar de su entrada en Francia.

Se cree que estas instrucciones se darán sin demora.

LA ENTRADA EN SUIZA

Zurich, 24.—El mariscal Petain ha entrado en Suiza a las seis de la mañana por la estación fronteriza de Santa Margarita, en el lago Constanza.

El mariscal pasó la noche en Bregenz, después de realizar su viaje a la frontera desde Sigmaringe.

Hoy cumple el mariscal Petain 89 años.—EFE.

DECLARACIONES DEL MARISCAL PETAIN A LA PRENSA

Berna, 24.—El mariscal Petain ha hecho las primeras declaraciones a la Prensa desde su salida de Francia, según comunica el corresponsal de Reuter en la frontera suizo-alemana.

Habló principalmente de sus viajes. Dijo que las fuerzas de



la SS. alemanas le obligaron a abandonar Vichy y le hicieron prisionero en Belfort donde los alemanes intentaron formar un gobierno "Quisling".

Después fué conducido al interior de Alemania. Durante los últimos meses permaneció con su esposa en las proximidades de Maringen, donde era estrechamente vigilado, sin que se le permitiera dar un solo paso sin que fuera seguido de la policía alemana. El mariscal puso de relieve que es su estancia en Alemania fué considerado siempre como cautivo.

Manifestó últimamente que sabía a quien debía el permiso para salir de Alemania.—EFE.

EL FUHRER

asume el mando de las fuerzas que delienden

Berlín.

Ha sido establecida por los alemanes una nueva línea defensiva en la orilla derecha del Mulde

Berlín, 24.—La Agencia DNB confirma que el Führer ha asumido el mando supremo de las fuerzas que defienden Berlín.

En el manifiesto que dirigió ayer a los berlineses, el Dr. Goebbels, después de anunciar la presencia del Führer en la capital del Reich, al frente de las tropas germanas, dijo entre otras cosas:

«Este hecho da a la batalla de Berlín el carácter de una lucha de importancia europea. Precisamente en estos momentos, el pueblo alemán no debe olvidar su misión europea.

La presencia del Führer en Berlín no tiene solamente importancia militar sino política.

La Historia concederá a estos horas el valor de una epopeya como pocas veces se ha registrado en la evolución de los pueblos. Se lucha por la decisión de mayor importancia, no sólo para Alemania sino para toda Europa.

Por esta razón, dijo finalmente, el Führer ha puesto en juego desde Berlín todos los medios militares de que dispone Alemania para que puedan ser empleados

A PIERRE LAVAL le ha sido negada la entrada en Suiza

Anteriormente intentó entrar en el Principado de Liechtenstein

Berna, 24.—A Pierre Laval, que no consiguió entrar en el pequeño principado de Liechtenstein, se le ha negado también la entrada en Suiza, según se declara de fuente autorizada.—EFE.

Patton se aproxima a la frontera de Austria

En la región de Warsen los tanques rusos están próximos a las fuerzas del general Hodges

París, 24.—Las fuerzas del general Patton se encuentran a cincuenta y cinco kilómetros de la frontera de Austria.—EFE.

Londres, 24.—Los tanques soviéticos se encuentran ahora a poca distancia de las fuerzas del general Hodges en la región de Wurzen, a 25 kilómetros al nor-

TRIESTE PASARA A SER DE YUGOSLAVIA

Las grandes potencias aliadas revisan el Tratado de Rapallo

Roma, 24.—El partido comunista italiano en la emisión de la Radio romana ha advertido al pueblo que Trieste pasará a Yugoslavia, por decisión de las grandes potencias aliadas que revisarán el Tratado de Rapallo.

Los comunistas esperan una decisión justa basada en los hechos y no en sentimentalismos. Muchos italianos no han comprendido todavía que se había cometido un acto de agresión contra Yugoslavia y que este país saldrá de la guerra victorioso y más fuerte, tanto en el campo internacional como en el interior.—EFE.

este de Leipzig, anuncia el envío de la agencia Reuter en el Cuartel general del I Ejército norteamericano.—EFE.

París, 24.—El comunicado francés anuncia que las fuerzas del general Lattre de Tassigny, han entrado en Ulm, en el Danubio y a 120 kilómetros al oeste de Munich, otras fuerzas añadidas, han llegado en su avance a la orilla derecha del Rin, a las inmediaciones de la frontera de Basilea.—EFE.

Londres, 24.—Las tropas francesas han ocupado Singen, según ha anunciado la Radio suiza.—EFE.

Londres, 24.—La radio británica dice, según una información del Servicio Telegráfico, que las tropas francesas han entrado en Ulm.—EFE.

Londres, 24.—Radio Hamburgo da los siguientes detalles acerca de la lucha en Berlín: «Poderosas fuerzas acorazadas rusas irrumpieron en Franzosert Halle. La estación ferroviaria de Landsberger fué perdida, pero reconquistada más tarde.

Cerca de la estación de Silesia, una de las mayores de Berlín, individuos de nacionalidad extranjera se hicieron fuertes en un bloque de casas e izaron la bandera soviética.

La Volksturm atacó el reduto y añadió la radio que la juventud hitleriana ganó la batalla.—EFE.

EL MINISTRO DEL TRABAJO EN SEVILLA

Asiste a la entrega de varios grupos de viviendas protegidas

Sevilla, 24.—El ministro de Trabajo, Girón, que se había ausentado de Sevilla el sábado para visitar a sus familiares que residen en el pueblo de Higuera de la Sierra, ha regresado y asistido en Miranda del Alcor a la entrega de 16 viviendas ultrabarratas a los beneficiarios.

Las casas las ha entregado el ministro y se adjudicaron mediante sorteo a familias obreras.

En el Ayuntamiento, el ministro, acompañado del gobernador y jefe provincial y de las jerarquías, examinó los planos de una barriada que se proyecta construir en Mairena y finalmente, Girón estuvo en la capilla del Cristo de la Cárcel, ante la cual oró.—CIFRA.

anuncia de fuente autorizada alemana.

Desde los montes Elster y Pichtel, los norteamericanos operan contra la línea Egerfirschenreuth.

Desde Jura de Franconia, grupos de combate aliados y norteamericanos avanzaron en dirección este.—EFE.

En Berchtesgaden funcionan los Ministerios de Berlín

Varios Departamentos están distribuidos por los reductos

Zurich, 24.—Se sabe que la llamada «Oficina de Berlín» del Gobierno de Berchtesgaden, se ha hecho cargo de todas las funciones de los Ministerios en Berlín.

En Berchtesgaden solo están los elementos representativos del Gobierno, mientras que los Departamentos están distribuidos en reductos; el Ministerio de Asuntos Exteriores, está en Salzburgo y otros en Garmisch, Landeck y Sanktanton.

Hay informes que aseguran que Hitler está en Obersalzberg.

y según otros informes, Himmler ha partido del Cuartel general de Gengen para un reducto, en unión del jefe del servicio de espionaje Kaltenbrunner, que es segundo jefe de las SS.

El ministro de la Alimentación, Barcker, también ha llegado a un reducto y lo mismo von Ribbentrop que estaba en un castillo cerca de Salzburgo.

Se asegura, finalmente, que Goering continúa en la isla de Reichenau, cerca de Constanza.—EFE.

A POLO

Hoy en sesión continua desde las 5.

ESTRENO

REY SORIA presenta la grandiosa producción titulada:

Ahí está el detalle

por

CANTINFLAS

La sensacional revelación cómica del año. La cumbre de la comedia cinematográfica. La gracia natural. La juventud y la simpatía y con

CANTINFLAS

en la divertida película.

Ahí está el detalle

te retrás hasta que no quedas más.

Veala hoy en APOLO.

Nuestro próximo estreno: **LAS AVENTURAS DEL BARON MUCHAUSEN**

La magnífica producción en color natural

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

25 de abril, miércoles. Santos Marcos, evangelista; Esteban, obispo. Filón, Agatopodo, diácono; Hermógenes, Calisto, Evodio, mártires; Aniano, Ermolao, obispos. — Doble de segunda clase. — Ornamentos rojos. — Letanías Mayores.

LETANIAS MAYORES

La Iglesia celebra hoy dos solemnidades, aunque entre sí no tienen ninguna relación. Son éstas, las Letanías Mayores, que se rezan para atraer las gracias celestiales y ahuyentar calamidades temporales, y la Fiesta de San Marco Evangelista. Aunque por alguna razón se trasladó la festividad del Santo Apóstol y Evangelista, las Letanías se tienen en este mismo día 25. Estas letanías y la procesión que en ellas se hace, fueron instituidas para sustituir la fiesta pagana llamada Robigalia, en la cual se inmolaba, en la Vía Clau dia, una oveja en honor de un Dios o de una diosa por nombre Robigo. El recorrido de dicha procesión era desde San Lorenzo in Licio hasta el puerto Milvio. De allí se dirigía a la basílica de San Pedro, en donde se celebraban los divinos oficios.

SAN MARCOS EVANGELISTA

Discípulo de San Pedro, es uno de los cuatro Evangelistas que, inspirado por el Espíritu Santo, escribió la vida de Jesús, según la predicación del mismo Pedro.

Empieza su relato con la Misión de San Juan, cuya "voz clamaba en el desierto"; por esto se le representa con un león a sus pies. Fue uno de los 72 discípulos y el primero que predicó a Cristo en Alejandría.

Su cuerpo fue trasladado a Venecia, cuyo Patrón viene siendo desde el siglo IX.

MUEVA EUCARISTICO

Mañana en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, celebra la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos, sus cultos semanales; a las ocho y meda, la misa de Comunión general y por la tarde a las ocho, la Hora Santa.

Anúnciese en EL FARO

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1

Avisos a domicilio, Jáudenes número 40, 2º

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

Le Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional
del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar



Ingeniero

ercero - de 4 a 7

CEUTA

MUTUA DE CEUTA

SEGUROS ACCIDENTES TRABAJO

La Dirección de la Mutualidad tiene el placer de comunicar a sus asociados que fué acordado un reparto del 10 % sobre las cuotas del Seguro de Accidentes del Trabajo en el riesgo de Permanente y Muerte, excedente que se deducirá en los recibos a partir del 1.º de abril de 1945 y que será sobre las liquidaciones que se practiquen de esta fecha en adelante. Sirva, pues, este nuevo esfuerzo hecho por la Mutualidad, de estímulo para sus Asociados en el procurar mayores ventajas con su cooperación a la Mutua de Ceuta.

Los beneficios otorgados a nuestros aseguradores representaron, en los años 1943 y 1944, Ptas. 159.952'13.

Asegure su personal en Mutua de Ceuta y participará de estas ventajas.

Oficinas:

CEUTA: Falange Española, 63.
TETUAN: Plaza de José Antonio, 11.

Teléfonos

CEUTA: 8-0-3
TETUAN: 2-1-0

Aprobado por la Dirección General de Seguros.

Ayuntamiento de Ceuta LIBROS NUEVOS

AVISO:

En el deseo de subsanar ciertas irregularidades que se vienen cometiendo en los servicios de taxis y autobuses, ya se ha dispuesto lo necesario a los agentes de mi Autoridad para que adopten las oportunas medidas y para mayor eficacia se espera del público su máxima cooperación, denunciando las infracciones que observe, a cuyo efecto, en la Inspección de la Guardia Municipal existirá un libro a donde podrá concurrir el vecindario en cualquier hora del día a presentar cuantas reclamaciones procedan.

Lo que se hace constar para general conocimiento.

Ceuta, a 24 de abril de 1945.

El Alcalde accidental,

Manuel Delgado Tagle.

Depositaría Especial de Hacienda

CLASES PASIVAS

Relación de órdenes de consignación recibidas:

Montepío Militar

Doña María del Campo Odiva.
Don Francisco Delgado Corrales.

Jubilados

Doña María-Luís Fariñas Windle.

Ceuta, 24 de abril de 1945.

El Depositario Especial de Hacienda.

Camilo Calatayud Ferreres.

Señores industriales

Se evitarán gastos y molestias, confiando sus asuntos relacionados con Ministerios, Sindicatos y Organismos Oficiales, a

"AGENCIA CASTILLA".

Apartado 661. - MADRID.

Como vía de ensayo, y sin compromiso por su parte, favorézanlos con una gestión

Bar restaurante Las 2 CC

Milán Astray, 4. Teléf. 274

Media botella MORILES, 7,00 pts.

Id. id. FINO MIURA, 8,00 id.

Id. id. AGUSTIN, 7,50 id.

Vino embotellado ALVEAR CB y PELAYO a 8 y 9 pts. media botella.

Tapas selectas y variadas.

LIBROS NUEVOS

"FATMA" POR CARMEN MARTIN DE LA ESCALERA. PUBLICACIONES AFRICA.-1945

Como fruto sazonado de intensa vivencia durante su estancia en Marruecos, Carmen Martín de la Escalera ha dado a la publicidad, recientemente, un libro admirable.

"Fatma" lleva por título la bellísima colección de cuentos de mujeres marroquíes y es al propio tiempo el primer eslabón de una serie "El Juramento", "La Cherrifa", "El Corazón que habla", "Una vida", "Un asunto familiar", "Rhimo Ben El Yasani", "Un amor triste", "Racucha, madre de Chaib", "Laambar, esclava negra", y "La boda de "Dunía"; otras tantas perlas erizadas en el rico soporte de un tapiz sedoso que esmaltan los palmerales y las adelfas, en un pasaje espléndidamente logrado.

Bien dice al prologar la Tomás García Figueras, que se trata de una escritora ágil, fácil, observadora y encariñada con el tema. De no darse estas cualidades, la lectura pudiera resultar monótona, ya que Carmen Martín de la Escalera no recurre en ningún momento a esos artificios más propios de los carteles de turismo; pero en medio de la aparente lentitud de la acción, sus trazos son firmes; precisos los conceptos y fluido y siempre elegante el lenguaje.

Aparte de la plasticidad y colorismo de estas estampas folklóricas, "Fatma" registra el momento interesantísimo de evolución de la mujer marroquí: estudia su psicología; ahonda en su alma; y, observa sus reacciones, y así el lector encuentra seres que palpitan y sienten, donde no hubiera esperado hallar sino decorativas plantas del serrano.

Sólo námecemos merece Carmen Martín de la Escalera, autora de tan magnífico libro que a su contenido, une una esmerada presentación con preciosas ilustraciones gráficas de Bertuchi y que apenas ha visto la luz, ha tenido una franca acogida de público, garantía selecta de que la obra es realmente bella.

E. R. C.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

COMPRO máquinas de escribir. Teléfono 645.

VENDO máquina escribir portátil y oficina. General Sanjurjo, 20.

VENDO dos motos, una de 1 y medio HP., otra 2 y medio. Taller Eléctrico Plaza Abastos (Hidalgo).

APARATO radio 8 V. 5 V. Hadú E número 8.

SE VENDE en Algeciras Villa Vieja, casa dos pisos ocho habitaciones y gran almacén adosado a la misma juntamente o por separado. Tiene agua, luz, instalaciones para motores y terreno para edificar o jardines. Diríjirse a SAIC. Carretera Tarifa. Teléfono 360.

Anuncios

CEDO habitación independiente caballero. Morro calle E número 4.

Pérdida

PERDIDA de unas gafas caballero desde calle Canalejas a Echevaray. Se ruena sea devuelta en Canalejas, 14, primero izquierda, donde se gratificará.

Traspaso

TRASPASO bar. Falange Española. Razon en esta Administración.

Noticias varias

EFEMERIDES LOCAL

25 de abril de 1906. — Con motivo del enlace matrimonial de S. M. el Rey don Alfonso XIII, el Ilustre Ayuntamiento y los penados de la colonia penitenciaria de Ceuta, elevan mensajes al Soberano en súplica de indulto para los últimos.

VIAJEROS

De paso para Tetuán, llegó ayer en el vapor-correo, el jefe jubilado del Cuerpo Pericial de Aduanas, ilustrísimo señor don Eduardo Adrisensens Terrado, acompañado de su distinguida y bella hija Chunchi, los que pasarán una temporada en la capital del Protectorado.

Les deseamos que su estancia en estas tierras marroquíes, les sea muy grata.

NATALICIO

Felizmente, dió a luz una niña, la esposa del teniente coronel-segundo jefe del Tercio "Duque de Alba" de La Legión, señor Ramas, de soltera Africa Ragó Vázquez. Tanto a madre como la recién nacida gozan de perfecto estado.

Con tal motivo enviamos a los señores de Ramas, nuestra más cordial felicitación.

REGRESO

Después de pasar larga temporada en la Península, regresó el farmacéutico, don Francisco Romero Rodríguez, paisano y amigo nuestro, acompañado de su distinguida familia.

Envíamole nuestro saludo de bienvenida.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 90.

ESPECTACULOS

"Esmeralda, la zingara" (Charles Laughon, Maureen O'Hara), en el "Apolo".

He aquí una excelente película. A base de una novela de Víctor Hugo, se ha manejado una técnica insuperable que ha dado como resultado la confección de una película de un gran interés y feliz protagonización. Sobró todo a cargo de Charles Laughon que encarna el personaje de matices más acusados. Por sí este gran trabajo interpretativo no bastara, Maureen O'Hara y el poeta Gringoire realizan igualmente un bello cometido.

Magnífica la visión de la época que el director ha logrado, y, sobre todo ponderación, los extras norteamericanos que, en centenares, tienen en "Esmeralda, la zingara" un papel de relieve donde las diferentes sensaciones de tumulto o apasionamiento están logradas perfectamente.

"El hijo de la furia" (Tyron Power, George Sanders, Gene Tierney), en el "Cervantes"

Una película de aventuras es "El hijo de la furia". Tyron Power es un galán arrogante del que no es posible prescindir para esta clase de películas. Con él iguala su interpretación el arte perfectamente definido de Gene Tierney y el ya consagrado por George Sanders a través de una carrera de especialidad morbosa.

El desarrollo está muy logrado y nunca baja el interés que aparece en el primer fotograma y se culla en el último.

Una bella fotografía y un gran lujo en la presentación.

Cervantes

CEA presenta a KENNY BAKER FRANCES LANGFORD MARY BOLAND ANN MILLER en la deliciosa película que tiene por título

TELEVISION

magnífico y original asunto que le gustará enormemente.

TELEVISION

es la película que le hará olvidar todas sus penas. No deje de verla, se estrena hoy en Cervantes.

Nuestro próximo estreno será: **CUANDO ELLAS SE ENCUENTRAN**

Magnífica película Metro Goldwyn Mayer UNICA que verá usted este año del famoso actor ROBERT TAYLOR, secundado por Joan Crawford, Greer Garson y Herbert Marshall.

Otros próximos estrenos:

TRES PAREJAS

Graciosa película por Mischler Auer, George O'Breny y Joan Bennet.

LA GRAN ATRACCION

Por Leny Marenbach y Paul Kemp.

EL MAGO DE OZ

Película Metro en technicolor, basada en el famoso cuento de L. Frank Baum.

EL CUARTO MANDAMIENTO

Por Tim Holy, Anne Baxter y Dolores Costello.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento

El precio de la ración de bacalao que se facilita al público durante la presente semana, según el aviso de esta Junta publicado en el día de ayer, es de TRES PSETAS VEINTE CENTIMOS.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 25 de abril de 1945.

EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.



REAL SIDRA ASTURIANA
MARC
CIMA EXTRA

es la mejor, la más antigua, la más exquisita, universalmente conocida agradable, refrescante y saludable por las vitaminas que contiene.

JOAQUIN SALVADOR HERNANDEZ - GRAL. YAGUE, 5

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española,

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Año 80 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MANERA GRÁFICA Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 — Apartado de Correos, número 1-8-8

DESDE ALGECIRAS

(Viene de la página 3)

una larga caravana de coches, todos los asistentes se trasladaron a la inmediata barriada del Rinconcillo, para bendecir y hacer entrega del grupo de 25 viviendas protegidas que integran el Grupo Alfredo Sarriegui.

Una gran multitud de pescadores se había congregado en aquel lugar y vitoreó a su llegada a las autoridades, oyéndose repetido incansablemente el nombre de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

La barriada presenta un bonito aspecto, adornada toda con humildes y sencillas banderas, que le prestan un singular encanto de pueblecito en fiesta.

El Ilmo. señor obispo, revestido, procede a la bendición de todas las viviendas, una por una, y a continuación, entre incesantes vitores, las distintas autoridades van haciendo entrega de las llaves a los beneficiarios que las recogen con gran emoción. Los asistentes, al marchar, son despedidos con los mismos gritos de alegría que a su llegada.

LA VISITA AL GRUPO JUAN SEBASTIAN ELCAÑO

Aproximadamente a las 5 y media de la tarde, el grupo de viviendas Juan Sebastián Elcano, se encuentra ocupado por una enorme multitud, no sólo de allí, sino de la ciudad que dada la proximidad, se ha desplazado para presenciar el acto.

Este grupo, constituido por magníficos edificios de dos pisos, presenta un imponente aspecto, adornado con gallardetes y banderas de la Marina como asimismo plantas y flores.

A la llegada de las autoridades, rinden honores al Excmo. señor almirante Estrada, jefe del Departamento Marítimo una compañía del Regimiento Infantería Extremadura número 15, al mando del capitán, señor Almaraz, con escuadra, bandera, banda y música, siendo portada la sagrada enseña por el alférez señor Parody.

Una cinta, de los colores nacionales, corta el acceso a la barriada, siendo cortada por el almirante señor Estrada, oyéndose una atronadora salva de aplausos y vivas.

Inmediatamente, por el Excmo. señor general Bureuaga, gobernador militar se procede a descubrir la lápida que da el nombre de general Marina, a la calle principal de la nueva barriada.

Por el obispo de la Diócesis, se procede a la bendición de los locales, y a continuación, una vez situadas las autoridades para hacer la entrega, se adelanta una de las beneficiarias que en frases escuetas pero llenas de emoción, dice el gran entusiasmo que en este día grande le embarga al recibir estas mercedes. A continuación da las gracias y hace pública demostración del cariño y amor que todos ellos sienten por el comandante de Marina, señor Marina, que ha hecho posible con su tesón, su fe y su perseverancia, esto que hoy se ve.

Habló a continuación el comandante señor Marina que visiblemente emocionado sólo pronunció unas sencillas frases, para agradecer todo lo que inmediatamente a él se le atribuye y para dar las gracias al Delegado Nacional de Sindicatos ca-

EL V EJERCITO BRITANICO LLEGA AL RIO PO

Tropas alpinas francesas penetran en la provincia de Piamonte

Roma, 24.—El quinto ejército ha llegado al río Po, se anuncia oficialmente esta noche.—EFE.

Roma, 24.—Las tropas del quinto y octavo ejércitos han establecido un frente continuo a orillas del Po, de bastante extensión, pero no puede ser divulgado todavía con precisión por razones de seguridad, dice el enviado de Reuters.

Se lucha en los arrabales de Ferrara, cuyo aeródromo se ha conquistado.

En este sector los aliados han

En los suburbios del Este de Berlín se lucha intensísimamente casa por casa

Fueron rechazados varios intentos rusos para alcanzar Witemberg

DOS EJERCITOS SOVIETICOS DOMINAN TRESCIENTOS VEINTE KILOMETROS CUADRADOS DENTRO DE LA CAPITAL DEL REICH

La bandera soviética fué izada ayer sobre el Reichstag

Londres, 24.—Varios intentos soviéticos de alcanzar Witemberg desde el este, han sido rechazados, dice Radio Oslo.

Witemberg se encuentra a sesenta kilómetros al suroeste de Berlín y algo menos del sureste de Postdam.

Añade la emisora que en varios enconados encuentros con los alemanes al sur de Berlín, los tanques soviéticos han sido contenidos.

En los suburbios del este de Berlín se lucha intensamente casa por casa. Entre Berlín y Witemberg los soviéticos que se habían establecido en Treuenbrietzen, han sido desalojados.—EFE.

Londres, 24.—Dos ejércitos soviéticos que atacan Berlín han quebrado la principal línea de

marada Sanz Orrío por su ayuda prestada, cada vez que se lo solicitara.

Finalmente hizo uso de la palabra, el Ilmo. Sr. Obispo de la Diócesis, que con párrafos llenos de alto espíritu cristiano y de esa grandiosa e incommensurable justicia social que está llena las verdades de nuestra Santa Religión, marcó el camino a seguir y la labor a desarrollar para con las familias humildes que como hijos de Dios, derecho tienen a tener una vida mejor de la que hasta ahora hayan llevado.

Pide que no se desfallezca y que se siga en la senda emprendida de ayudar al pobre.

Hoy, dice, ya véis cómo en este mismo grupo se juntan dos nombres que son uno solo: General Marina, dando nombre a una calle y su hijo el comandante Marina habiendo hecho realidad una labor social, de enorme responsabilidad. Que Dios y los hombres se lo premien.

Grandes vivas y aplausos recogieron las últimas frases, siendo incesantes los vivas a Franco, a España y al comandante señor Marina.

Aproximadamente a las siete y treinta terminó el reparto de las llaves y títulos en un número de 60, dándose con ello por terminado esta jornada gloriosa para Algeciras, que verá en esta noche, cobijarse en casas de verdad a quienes hasta ahora vivieron en lugares faltos de la más elemental higiene.

Montilla.

resistencia alemana dentro de la ciudad y dominaban ya 320 kilómetros cuadrados de la ciudad, o sea más de la tercera parte de su superficie, ha anunciado la radio de Moscú.

Para romper las defensas adversarias, los soviets se vieron precisados a rechazar fuertes contraataques y una vez vencidos se apoderaron de un gran gasómetro.—EFE.

Londres, 24.—Los tanques rusos han conseguido finalmente aislar Berlín al llegar a los suburbios de Spandau, tras haber avanzado alrededor de la ciudad, dice el "Daily Mail", citando informes de Estocolmo.—EFE.

Londres, 24.—Los rusos tienen en su poder la estación ferroviaria de Postdamer-Platz, Tiergarten y el aeródromo de Tempelhof, en Berlín.

También se ha anunciado que



El hombre tiene el deber...

ENTRE OTROS, DE AFEITARSE A DIARIO PARA DAR CON ELLO UNA NOTA DE ASEO Y BUENA PRESENTACION

Pero como seres racionales que somos debemos buscar la forma de eliminar el tormento que la obligación del afeitado diario nos impone y convertirlo de una operación dolorosa, en otra que sólo resulta molesta por el tiempo que se emplee en atenderla. Esto sólo se consigue con un buen jabón de afeitar.

CON CREMA O BARRA GOTA DE AMBAR

podrá afeitarse diariamente y sin molestias por dura que sea su barba o por delicado que sea su cutis. Son jabones suaves que por ser además sobreengrasados, lejan de resaca la piel, la lubrican y preparan científicamente para lograr día tras día rápidamente y sin irritaciones un afeitado a fondo y perfecto.



la bandera soviética ondea sobre las ruinas del Reichstag.—EFE.

Cuartel expedicionario añado, 24.—Los aliados han capturado más de un millón de prisioneros desde el día uno de abril se anuncia oficialmente.—EFE.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta.

Presión media: 757.8
Temperatura máxima: 20'6 a las 15.

Temperatura mínima: 14'6 a las 4.

Humedad relativa media: 78 %.

Dirección dominante del NO.

Velocidad del viento: 32 kilómetros por hora.

Horas de sol eficaz: 12'15 horas.

Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: algo nublado.

Estado del mar: marejadilla.

Notas de la Oficina Comarcal de Colocación y Encuadramiento

Todos los productores ex-combatientes que figuran inscritos en paro forzoso, deberán pasar por esta Oficina a la mayor brevedad posible, para asunto de su mayor interés.

Para trabajar en las obras hidráulicas de Sallent de Galleo con la empresa "ENERGIA E INDUSTRIAS ARAGONESAS" precíbase 150 peones, 7 albañiles, 20 mamposteros y 8 herreros. Los productores en paro pueden pasar por esta Oficina donde les serán facilitados cuantos datos interesen conocer a este respecto.

Ceuta a 23 de Abril de 1945.

La pianista Carmila Ledesma actuará hoy en Ceuta

Carmila Ledesma, la brillante pianista de breve pero triunfal carrera artística actuará hoy a las once de la noche en los Salones del Conservatorio Oficial de Música.

Esta joven y bella artista posee junto a un gran temperamento artístico, una técnica brillante, claridad de dición, seguridad y dominio absoluto de la técnica pianística juntamente con una agitación ágil, flexible e impecable. Bajo su pulsación exacta y de gran potencia, el piano es un elemento expresivo que alcanza momentos de tan total y certera compenetración con el alma de la artista que se trueca en vehículo de las emociones más ténues, pues cae muy hondo en la belleza de las obras y las ejecuta con una personalidad, una poesía y una pasión que subyuga al público.

Ofrecerá hoy al inteligente público ceutí en las tres partes de que consta el programa obras de Haendel, Scarlatti, Mozart, Chopin, Debussy, Granados, Turina, Liszt y además un Nocturno del que la notable pianista es autor con lo que se nos muestra no solo como ejecutante de primera calidad sino como compositora, feliz promesa para la música española.

Carmila Ledesma ha resido en nuestra ciudad durante algunos años y al volver ahora para de darnos con las primicias de su arte exquisito la ofrecemos nuestro más cordial saludo de bienvenida, augurándole un nuevo éxito que añadir a los muchos que a través de todas sus actuaciones logra ésta joven y bella artista.

Esperamos que lo más selecto de nuestro público acudirá a este extraordinario acontecimiento de arte.

Cesa la navegación en el lago Constanza

Londres, 24.—He cesado la navegación en el lago Constanza. Se ven numerosas banderas blancas sobre la isla de Reichenau y pueblos del lado alemán, dice una radio suiza. Friedrichshafen está en llamas.—EFE.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir correajes negros, se anuncia el correspondiente concurso para que aquellos a quienes interese presenten sus proposiciones en la Mayoría del mismo, antes del 15 de Mayo próximo, de cuya residencia le informarán solicitándolo de la Comandancia Militar de Ceuta.

El importe de este anuncio así como del que se inserta en el Diario Oficial del Ministerio del Ejército será de cuenta del adjudicatario.

Llega a España el Director general del cine en tencicolor inglés

ESTUDIARA LA POSIBILIDAD DE MONTAR LABORATORIOS EN NUESTRO PAIS

Madrid, 24.—Mr. Kay Harrison, director general de Technicolor inglés, ha llegado en avión de Inglaterra.

Ha venido a España para estudiar las posibilidades de montar laboratorios de tencicolor en nuestro país.

Actualmente se preparan en Inglaterra varias películas de gran envergadura en colores.

Mr. Harrison verá también la posibilidad de la colaboración hispano-inglesa para el rodaje de algunas películas.

El pasado año se hicieron 43 largas películas en colores, además de centenares de cintas cortas y documentales.

Esta cifra se duplicará dentro de muy poco tiempo, aumentando hasta la total desaparición

de las películas en blanco y negro.

Harrison ha visitado ya diversas veces España y es un gran entusiasta de nuestro país y de nuestro pueblo.

Como experto en el cine ha manifestado que el rol y el colorido de España son insuperables.

Harrison manifestó que prefiere estar en España dos semanas.

En cuanto a la organización de laboratorio que piensa montar en España, manifestó que sólo depende de su entrevista con los representantes de la Industria Cinematográfica española y su propósito es hacer la gran película en color que se está haciendo en Hollywood y Londres.—C.R.I.A.